

Salud anuncia una nueva Ley de Transparencia en Salud para 2011, ejercicio que contará con 9.390 millones de presupuesto

Directorio Consejería María Jesús Montero Comunidades autónomas Sistema sanitario

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

El PP califica a estos presupuestos "como los del fracaso" y advierte de una caída de la partida de inversión de 186 millones de euros

SEVILLA, 3 Nov. (EUROPA PRESS) -

La consejera andaluza de Salud, María Jesús Montero, ha anunciado este miércoles el desarrollo para el próximo año de una nueva Ley de Transparencia en Salud, así como un nuevo plan estratégico en investigación biomédica.

Durante su comparecencia en la Comisión del ramo del Parlamento andaluz a fin de informar de los presupuestos que contará su departamento para 2011, que ascienden a los 9.390,2 millones, lo que supone que "uno de cada tres euros del presupuesto global del Gobierno andaluz van para sanidad", Montero ha esbozado que la nueva norma de transparencia en Salud se enmarca en la nueva política de 'Gobierno Abierto' de la Junta y con la que se pretende que "el acceso a la información disponible sea un derecho de la ciudadanía con los consiguientes mecanismos de confidencialidad y garantía".

En concreto, ha avanzado que dicha ley permitirá que la historia única de salud digital sea accesible para cada ciudadano por medios electrónicos, en sustitución del papel, y con carácter conjunto y para todos los usuarios, "sean del sistema sanitario público o del sector privado, ya que estos datos asistenciales también deberán de estar a disposición en el ámbito de la sanidad privada".

En cuanto a la información colectiva, la administración sanitaria pondrá a disposición de la ciudadanía información actualizada periódicamente, también en formato digital, que le permita tomar decisiones informadas.

Montero también ha avanzado como segunda línea estratégica de acción de cara al 2011, la asunción de un nuevo modelo productivo, basado en la investigación y en la I+D+i y bajo la defensa de que "por cada euro invertido en investigación, se revierten 50 euros a la sociedad". De hecho, ha resaltado que la partida presupuestaria destinada a la gestión de la investigación e innovación biomédica para 2011 se incrementa un 3,37 por ciento con respecto a 2010.

Además, Montero se ha referido al diseño de un plan estratégico que pretende trascender la dotación de infraestructuras básicas y poner el acento en la masa de investigadores con la captación y 'repatriación' de talento.

CENTROS DE I+D EN FUNCIONAMIENTO PARA 2011

Con este plan se pretende consolidar la red de infraestructuras de que se ha dotado la comunidad andaluza en el ámbito de la investigación. En este punto, ha anunciado precisamente que en entre las próximas semanas y hasta los primeros meses de 2011 entrarán en funcionamiento centros y proyectos de investigación biomédica, como el Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica en Granada (GENYO), el Proyecto Genoma Médico en Sevilla, el Instituto de Investigación Biomédica de Sevilla (IBIS), el Centro Andaluz de Nanomedicina y Biotecnología en Málaga (BIONAND), el Laboratorio de Reprogramación Celular en Sevilla (LARCEL) y el Centro de Excelencia en Investigación de Medicamentos Innovadores de Andalucía en Granada (MEDINA).

Con estas infraestructuras Andalucía suma 37.000 metros cuadrados más destinados al espacio de la investigación biomédica. A esto se añadirán más tarde los institutos de investigación en Cádiz, Córdoba, Granada y Málaga, con lo que la comunidad andaluza contará con aproximadamente 65.000 metros cuadrados.

SALUD PÚBLICA, INFRAESTRUCTURAS Y NUEVOS DERECHOS

En el ámbito de la salud pública, ha recordado que el proyecto de

Sevilla ofrecido por



IMD Instituto Municipal de Deportes



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



BELÉN ESTEBAN: "NUNCA ME HE SENTIDO UNA YONQUI"

DEPORTES



TIGER WOODS, ESTÁ CENTRADO EN GANAR

Más Noticias Más Leídas

Griñán considera que Espadas puede multiplicar con su trabajo la "buena herencia" de los gobiernos socialistas

Salud completa en 15 hospitales y más de 600 centros de salud su nuevo sistema de triaje en Urgencias con la enfermería

Fiscalía apoya recusar a la juez de Mercasevilla por el trabajo de su marido en la empresa
Valdés insiste en la necesidad de que las mujeres que sufren situaciones de violencia lo denuncien

Unas 130 empresas optan a los Premios Alas a la Internacionalización de la empresa andaluza

Qantas suspende todos sus vuelos en el A380 tras realizar un aterrizaje de emergencia en Singapur

El conserje del edificio en el que vivía la mujer deollada asegura que conocían los malos